

SVS-Langstaffel holte Bronze

Leichtathletik. Schwechats Leichtathletikverein war bei der österreichischen Nachwuchs-Meisterschaft der Langstaffeln (U16, U18 und U20) mit drei Mannschaften vertreten. Auf der

Sportanlage „Happyland“ in Klosterneuburg (NÖ) nahm ein Trio Edelmetall mit. Benjamin Zeischka, Daniel Pomberger und Gregor Geiger verbesserten in der U16-Klasse über 3x1000m ihre bisherige Bestmarke auf 9:27,97 Minuten und holten hinter Sieger ATSE Graz und ULC Riverside Mödling Bronze. Die beiden Mädchen-Staffeln der U20 belegten im Bewerb 3x800m die Ränge fünf und sechs.



▲ Tolles Ergebnis. In der Sechsergruppe belegten Benjamin Zeischka, Gregor Geiger und Daniel Pomberger Platz drei. Foto: Susanne Kornfeld